## **QUEREMOS UN CENTRO DE ESPECIALIDADES EN FUENCARRAL**

Las personas abajo firmantes, entendemos que un derecho fundamental de la ciudadanía en un Estado Democrático Avanzado, debe ser, entre otras cosas, el disponer de una Sanidad Pública universal y de calidad, pues para eso la pagamos entre todas las personas contribuyentes. Es por ello que nos manifestamos en contra del cierre del Centro de Especialidades de Fuencarral y pedimos que el Gobierno de la Comunidad de Madrid reconsidere esa decisión y no deteriore la prestación de este servicio fundamental, acometiendo las acciones que sean necesarias para que el Área 5 en Fuencarral y todos sus vecinos y vecinas puedan seguir contando con un Centro de Especialidades en Fuencarral, incluyendo la rehabilitación del edificio o el traslado del centro a un inmueble cercano.

Nombre completo	Doc identificación	Firma

Cuando esté completa, puedes dejarla en la AV La Flor, Plaza Corcubión 16 Gracias